

hänge informiert werden, je konkreter und anspruchsvoller die ihnen übertragenen Aufgaben sind und je besser die Voraussetzungen für ihre Erfüllung gesichert werden. In diesem Sinne verbinden die Jugendbrigaden der Jugendtaktstraße Wilfried Falkenhagen aus dem Berliner Wohnungsbaukombinat ihren Kampf um höchste Ergebnisse unter der Devise „Jeden Tag unser Bestes für unser Land - Jeder erfüllt an seinem Platz den Plan!“ mit der berechtigten Forderung an die vorgelagerten Bereiche und Zulieferer, an die Architekten, Projektanten, Technologen, an alle staatlichen Leiter, die Bedingungen für hohe Leistungen in jeder Schicht zu schaffen. Die Parteiorganisationen der Kombinate, Betriebe und Genossenschaften sollten diese Wortmeldung zum Anlaß nehmen, um in Vorbereitung und Auswertung des Treffens der Jugendbrigadiere im April in Zeit die FDJ- und Gewerkschaftsorganisationen dabei zu unterstützen, alle Jugendbrigaden zu wirkungsvollen Stätten der kommunistischen Erziehung der jungen Generation und Schrittmachern im sozialistischen Wettbewerb zu entwickeln.

Der Aufruf zum „FDJ-Aufgebot DDR 40“ unterstreicht den Stellenwert, der der Meisterung der wissenschaftlich-technischen Revolution als Aufgabe von revolutionärer Bedeutung für die gesamte junge Generation beigemessen wird. Daraus ergibt sich zunächst der Anspruch, noch mehr Neuererideen und Rationalisierungslösungen der FDJ-Kollektive und Jugendlichen für die breite Anwendung der Schlüsseltechnologien herauszufordern. Das hohe Niveau der Teilnahme an der Bewegung MMM zu festigen und auszubauen heißt in erster Linie, die schöpferische und bewußte Mitarbeit jedes einzelnen zu fördern.

Besondere Erwartungen verbinden sich mit der Tätigkeit der Jugendforscherkollektive der FDJ. Viele Parteiorganisationen legen zu Recht großen Wert darauf, daß die hohen qualitativen Ansprüche bei der Berufung und in der Tätigkeit dieser Kollektive überall gewahrt bleiben. Das wird sich in weiteren Spitzenleistungen mit internationalem Niveau, die in kurzer Zeit erarbeitet und umgehend in die Produktion überführt werden, zum Republikjubiläum auszahlen.

Im „FDJ-Aufgebot DDR 40“ stellt sich die Freie Deutsche Jugend die Aufgabe, ihre Verantwortung als Interessen Vertreter der gesamten Jugend noch besser zu erfüllen, ihre Ausstrahlungskraft zu erhöhen. Dieses Ziel - alle zu erreichen, jeden gewinnen und keinen zurücklassen - wird um so besser verwirklicht, je mehr in den Gruppen und Grundorganisationen der FDJ an die vielfältigen Interessen und Erwartungen aller Jugendlichen angeknüpft wird, deren Ideen und Vorschläge für die Gestaltung eines alle erreichenden Kollektivlebens geprüft werden. So wird jedes Mitglied seinen Jugendverband als lebendige Schule sozialistischer Demokratie erleben, spüren, daß seine Aktivität gefragt ist und er in allen Lebenssituationen auch mit der tatkräftigen Unterstützung und dem Ratschlag seines FDJ-Kollektivs rechnen kann.

Im „FDJ-Aufgebot DDR 40“ werden die FDJ-Grundorganisationen der Oberschulen besondere Aufmerksamkeit erfahren, um mit einem von allen Mitgliedern getragenen politischen, geistig-kulturellen und selbständigen FDJ-Leben feste Grundlagen für eine dauerhafte und aktive Mitgliedschaft im Jugendverband zu legen. Das ist natürlich vorrangig ein Anspruch an eine qualifizierte Leitungstätigkeit der FDJ-Kreisleitungen, den diese bei kameradschaftlicher und einfühlsamer Unterstützung durch die Schulpar-

Lebendige Schule  
sozialistischer  
Demokratie

Karl-Marx-Stadt  
Treffpunkt  
der Pioniere